

NOTA Sesión Comisión Deontológica 27 noviembre 2015. En la reunión mantenida el último viernes de noviembre, la Comisión de Ética y Deontología trató, entre otros temas, la importancia de continuar con la reflexión crítica del Código Deontológico. Comenzada dicha reflexión en la jornada de formación realizada en octubre se decide continuar con la misma para poder completar las propuestas y/o modificaciones que acerquen los principios y normas deontológicas a la realidad de la intervención socio-educativa de hoy en día.